

Collection ethnohistorique

Photographie

<https://collections.pacmusee.qc.ca/objets/photographie-2017-033-002/>

Collections / photographie



Licence CC BY-NC-ND 4.0

Photographie en noir et blanc ovale de Merle Vachelle.

Numéro d'accession 2017.33.02

Médium et Support encre, papier

Contexte historique

Fille du montréalais d'origine allemande Herman Harvey Vachelle Koelle, Merle Vachelle figure parmi les premières personnes à avoir conduit une automobile à Montréal. Son père, membre de l'élite montréalaise, était l'un des 102 propriétaires de voiture à Montréal en 1905.

Dès son apparition, les automobiles sont socialement associées aux hommes et on croit à l'époque que les femmes n'ont pas les capacités physiques et cognitives nécessaires pour manœuvrer cette nouvelle technologie.

Par ailleurs, au côté de Merle Vachelle, les femmes de l'élite montréalaises font partie des premières personnes à conduire des automobiles dans les rues de la ville. En 1906, on dénombre deux femmes propriétaires d'automobile à Montréal, Madame Clarence F Smith et Shirley O'Gilvie.